

Síntesis Deportiva



La Federación Internacional de Vóley le quitó a Rusia la organización del Mundial 2022

La Federación Internacional de Voleibol (FIVB) anunció este martes que le retiró a Rusia la organización del Mundial 2022, previsto para agosto y septiembre, a raíz de la invasión de Ucrania.

“Desde la invasión militar de Ucrania por parte de Rusia, la FIVB está muy preocupada ante la agravación de la situación, y por la seguridad de los ucranianos. El consejo de administración llegó a la conclusión de que sería imposible preparar y organizar los mundiales en Rusia debido a la guerra en Ucrania”, afirmó el organismo en un comunicado.

Francia y Polonia, campeones olímpico y mundial, respectivamente, habían anunciado el

fin de semana su intención de boicotear este evento si se mantenía a Rusia como sede. El nuevo país anfitrión será anunciado a la brevedad, según precisó la FIVB.

Fútbol femenino: Argentina debuta ante Brasil en el Sudamericano Sub 17

Este miércoles, la Selección Argentina de fútbol femenino tendrá su estreno en el Sudamericano Sub 17 con Brasil, desde las 18.30, en este torneo que se disputará en el estadio Charrúa de Montevideo, Uruguay.

En el Grupo A están: Uruguay, Colombia, Chile, Perú, Ecuador; y en el Grupo B: Brasil, Venezuela, Paraguay, Argentina y Bolivia.

La competencia tiene dos fases: la fase preliminar o de grupos y la fase final. Las cuatro selecciones clasificadas en los primeros lugares de cada grupo accederán a esta última instancia, donde jugarán todas contra todas. Uruguay, como selección anfitriona, y Brasil, como último campeón, fueron los cabezas de serie.

El gran premio de esta competencia son los tres boletos disponibles para el Mundial de la categoría que se disputará este mismo año en India.

Por la 2ª fecha el 4 de marzo y desde las 16, Argentina chocará ante Venezuela; el 6 de marzo contra Bolivia desde las 18; en la 4ª fecha estará libre y en la 5ª fecha, el 10 de marzo, enfrentará a Paraguay a las 16.

El COI recomienda excluir a deportistas rusos y bielorrusos de toda competición

El Comité Olímpico Internacional recomendó a las federaciones y a los organizadores de competiciones que «no inviten ni permitan la participación de deportistas o dirigentes rusos o bielorrusos» en ninguna de ellas.

Esta medida pretende «proteger la integridad de las competiciones deportivas mundiales y la seguridad de todos los participantes», indicó la Comisión Ejecutiva del organismo.

La directiva del COI además acordó retirar su máxima condecoración, la Orden Olímpica, a todos los miembros del Gobierno ruso que la tengan, entre ellos al presidente del país, Vladimir Putin, su viceprimer ministro Dmitry Chernyshenko, que estuvo a cargo de los Juegos de invierno disputados en Sochi en 2014, y al jefe de gabinete adjunto de la Oficina Ejecutiva del presidente, Dmitry Kozak.